



Franchise et aménagement de la maison, Success Story dans la Vienne pour les cuisines AvivA

mercredi 9 février 2011, par [lpe](#)

Avec une cinquantaine de points de ventes en France et à l'étranger et une quarantaine de franchisés, Cuisines AvivA recrute en permanence de jeunes entrepreneurs pour développer son réseau.

Parmi les plus beaux et rapides succès, celui de deux cousins qui ont décidé de consacrer leur carrière à l'aménagement du cadre de vie dans la région de Poitiers.



Yannick et Jean-François NOIREAU travaillaient déjà ensemble en tant que salariés pour un constructeur de maisons individuelles. Mettre en confiance le client est une de leurs spécialités. Des qualités de professionnels de l'immobilier transposables dans le monde des cuisinistes : ils savaient vendre des maisons, ils excellent dans la vente de cuisines, le pivot central de l'habitat !

A seulement 36 et 44 ans, ces franchisés font preuve d'un sens inné du business avec beaucoup de pragmatisme et d'humanité.

AvivA porte une attention toute particulière quant au choix de ses franchisés et recherche justement cette intelligence émotionnelle chez ses candidats. Plus que le simple achat d'une cuisine, AvivA considère le projet de vie d'une personne en proposant une pièce à vivre qui leur correspond. La vocation d'AvivA est de démocratiser la cuisine. "Le client ne doit pas être partagé entre la qualité et le prix. AvivA propose des matériaux, des équipements et des finitions de grande qualité à des prix accessibles à tous" précise le franchiseur Georges Abbou.



Le défi des deux entrepreneurs : devenir son propre chef grâce au choix de la franchise
Une volonté d'indépendance conjuguée à une certaine sécurité les a menés au choix de la franchise. C'est au Salon de La Franchise de Paris en mars 2009 que Yannick et Jean-François prennent contact avec Aviva pour la première fois.

Tous les facteurs étaient réunis pour faire de leur ouverture un beau succès.

Pour le lancement de leur magasin puis tout au long de leur croissance, le franchiseur Aviva a mis ses services à la disposition des deux cousins NOIREAU : formation, communication, informatique, achats... services supports nécessaires auxquels ils n'auraient pas eu accès s'ils avaient été commerçants indépendants. Yannick et Jean-François ont ainsi pu se concentrer dès le début de leur aventure sur leur coeur de métier.

Après huit mois d'activité, les deux entrepreneurs ont déjà réussi un premier pari : être désormais à l'origine de leur propre emploi.

Aviva compte deux magasins en Poitou-Charentes : à Migné Auxances et à Angoulins sur Mer.